



すばら

令和7年11月19日

No, 9

学校のホームページに
教育活動の様子を掲載中



須原小学校



学習発表会

ご来校ありがとうございました！

校長 吉田 卓司

11月5日（水）に「かがやき学習発表会」を行いました。子どもたちの発表はいかがだったでしょうか。1年生は初めての、6年生は最後の、そして2～5年生は1つ学年が進級しての発表でした。子どもたちの発表はいかがだったでしょうか。子どもたちは、当日の発表を目指して一生懸命練習を重ねてきました。来校いただいた皆様に子どもたちのメッセージが伝わっていると良いなと感じます。

多くの成長がみられた「かがやき学習発表会」です、個人、学級としての振り返りを通して、一人一人が成長を感じることができるようになります。道具の準備や家庭での練習等、保護者の皆様からはご理解ご協力いただいたことに感謝申し上げます。また、アンケートへのご協力ありがとうございました。温かいメッセージの他にも、多くの改善点をいただきました。来年度の発表会がより良いものになるように努めてまいります。

<1年生：あさがおとわたしたちの成長>



<2年生：2年生15人の一日がはじまります>



<3年生：守門・入広瀬のいいところ見付け隊>



<4年生：つながる町 笑顔のひみつ>



<5年生：劇 カラフルの大冒険>

～今日、尾瀬好きになりました～

<6年生：協力の方法>

～私たちの学校行事、総合学習の学びとチャレンジ学年の成長



<全校合唱：YUME 日和>



2日（火）児童集会

（健康委員会発表）

5日（金）学校諸経費徴収日

児童会祭り（午後）

6日（土）6年生PTA行事

8日（月）Pre外国語活動（低学年）
地域子ども会（5時間目）

10日（水）個別懇談会（～12日）

15日（月）期末大清掃①

16日（火）音楽集会（5・6年生）

17日（水）期末大清掃②

18日（木）クラブ活動（最終）

19日（金）期末大清掃③

23日（火）2学期終業式

13:30 下校

24日（水）冬季休業（～1/12）



児童集会、音楽集会は保護者の皆様も参観できます。お時間があれば13:40までにお越しください。また児童会祭りも参加できます。楽しいお店がたくさんできる予定です。

期末清掃にお力を貸しください

1学期末にも依頼させていただきましたが、2学期末の清掃にもぜひお力を貸しいただければ幸いです。12月は大掃除の時期でもあります。以下のような日程で行いますので、ご都合のつかれる方は、11月28日（金）までに連絡帳等で「参加者名と参加できる日にち」をお知らせください。なお、お知り合いの方に声を掛けていただくのも大歓迎です。きれいな校舎で気持ち良く新年を迎えることができると良いです。どうぞよろしくお願ひいたします。

- | | | | |
|---|-----|---|---|
| 1 | 日時 | 令和7年12月15日（月）、17日（水）、19日（金） | 13:40～14:00 |
| 2 | 持ち物 | ・内履き　・雑巾　・帽子（あれば結構です） | |
| 3 | その他 | ・清掃ができる動きやすい服装でお越しください。
・13:00過ぎから学校に入っていただくことができます。
昼休みと一緒に遊んだり、会議室で過ごしたりすることも可能です。遅くとも13:30までにご来校ください。
・不明な点等がございましたら、須原小学校黒澤までお問い合わせください。（797-2024） |  |

※1月に入るとスキーの学習が始まります。その際もボランティアをお願いしたいと考えています。詳細につきましては、12月の学校だよりでお知らせします。

かがやき学習発表会の上映会を行います

録画したものの上映になりますが、参加できなかった方々向けの上映会を入広瀬、上条で行います。保護者の方でも、地域の方でも構いません。合わせて4年生が総合学習で取り組んでいる「にじ茶の間」も実施します。詳しくは別紙の案内をご覧ください。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

文化祭・商工祭

10月には、文化祭・商工祭が行われました。文化祭では、子どもたちの絵画を出品しました。また、商工祭では5年生がステージ発表や収穫したお米の販売を行いました。地域の皆様のご支援により、お米はあっという間に完売しました。購入いただいた皆様ありがとうございました。また、購入することができなかつた皆様、大変申し訳ありませんでした。



魚沼北地域芸能祭

11月16日（日）に魚沼北中学校を会場として「魚沼北地域芸能祭」が行われました。今年度は全校を授業日として、子どもたちが参観に行きました。3年生は「はねおけさ」を披露させていただきました。また、地域の芸能活動に参加している子どもの発表もありました。地域の芸能に触れるとともに、多くの方々の前で発表する良い機会となりました。保護者の皆様、お弁当の準備等ありがとうございました。



読書旬間、GUC 週間へのご協力ありがとうございます

11月4日（火）から28日（金）は読書月間、18日（火）から24日（月）まではGUC（元気・学力アップチャレンジ）週間です。

読書月間では、学校でも読み聞かせや昔語り、図書委員会によるコラボ給食や読書郵便など、読書の楽しさを感じるように様々な取り組みを行っています。ご家庭でも「ファミリー読書」に取り組んでいただきたく、先日文書を配付させていただきました。11月末までにカードを持たせてください。

GUC 週間では、学習や生活のめあて、メディアルール等を決めて取り組んでいます。お子さんがめあてを意識しながら生活することができるようご家庭でも声掛けをしていただければ幸いです。

より良い読書習慣、生活習慣が身に付くよう、ご理解ご協力をお願いいたします。

<本の読み聞かせ>

